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本日は久しぶりの通常例会です。 

8/19 米国から交換留学生のスカイさんが来日 

されました。今週から伊志田高校の 1 年生とし 

て 1 年間過ごされます。将来は通訳になりたい 

そうです。若いうちから目標をたてる程、その 

目標は実現すると思います。頑張ってほしいも 

のです。 

次回 9/7 例会は、佐野ガバナーの公式訪問となります。出来ることならば、ぜひ全員出席を目指したいです。 
 

 

 ガバナー事務所より 

① 9 月のレートのお知らせが配信されております。1 ドル＝102 円 

② 地区大会：財団 100 周年記念「ロータリーの夢を次世代へ！」地区大会本会議のご案内が配信されてお

ります。 

日 時 : 2016 年 10 月 16 日(日) 9:00～9:30 受付   9:30～11:30 記念行事 

場 所：秦野市文化会館「小ホール」 

会長・幹事案内 締切：9/12 迄   カウンセラー・ホストファミリー案内締切：9/15 迄 

 米山梅吉記念館より 

    秋季例祭のご案内と賛助会員ご入会のお願いが届いております。秋季例祭参加申し込み締切：9/10 迄 

       米山梅吉記念館 官報が届いております。 

 秦野名水 RC より例会変更のお知らせが届いております。 

    9 月 22 日(木)休会 9 月 29 日(木)移動例会→夜間例会 点鐘 18:30～ 秦野商工会議所 4 階 

 伊勢原観光道灌まつり実行委員会より 

    第 49 回伊勢原観光道灌まつり第 2 回実行委員会の資料が届いております。 

 伊勢原市交通安全対策協議会より 

  平成 28 年度伊勢原市交通安全対策協議会会長表彰の候補者の推薦についての依頼が届いております。 

 

スマイル報告 山田 昌紀 スマイル委員長  

9/ 7 第 2457 回 ガバナー公式訪問 

9/14 第 2458 回 卓話：遠藤郷平君・内田智久君 

9/21 第 2459 回 卓話：千葉龍太氏(かながわ新聞社) 

9/28 第 2460 回 卓話：加藤桂君(新会員) 

村上 一秋君 学童部村上理事長ようこそお越し下さいました。8/21 の野球楽しめました。 

田中  徹君 
村上理事長,先日はありがとうございました。あれから 1 週間ぐらい足が痛いです。来年の台

湾野球に向けて、今後ともよろしくお願い致します。 

松下  孝君 今週末、再度台湾に行って来ます。基隆東、新北忠義国小の先生と懇親会を深めてきます。 

         村上 一秋会長  
              

          奉仕の理想 

四つのテスト(外谷正人会員) 
 

              井戸川秀治会長エレクト 
 

                伊勢原市野球協会学童部理事長 

               村上 正様 

 

 
         
          

 
                                           

 

 
     

 

 

  第 2456 回 例会       

 

平成 28 年 8 月 31 日(水)晴れ  
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出席報告 戸田 裕士 出席委員長 

 

伊勢原市野球協会学童部理事長 村上 正様 
 

先日はきちんとお礼が言えなかったので伺わせて頂きました。 

8 月 21 日台湾交流記念野球大会では大変お世話になりました。そして姉妹都市ラミラダにも、子

供達を連れ行ってまいりました。ロータリークラブさんとは、私が理事長になってからこのように

幅広お付き合いさせて頂いております。、来年度の台湾交流、そして今後ともご協力、ご鞭撻頂けれ

ばと思います。本日は有難うございました。 

 

 
小山 博正 青少年奉仕委員会委員長 

青少年交換学生 スカイ・アン・ランツさん 

8 月 21 日（日)台湾交流記念野球大会出席 

8 月 27 日（土）地区主催オリエンテーション参加 

8 月 29 日（月）より伊志田高校 1 年生として通学 

毎月第１水曜例会出席 その際お小遣い支給 

外谷 正人 ゴルフ同好会幹事 

第 1 回 村上・田中年度ゴルフコンペ 

日時：9 月 8 日（木）集合時間 7:30   場所：厚木国際 CC 

表彰式   場所：スナックどん底    時間：17:00～ 

東   学君 本日卓話の時間を頂いております。よろしくお願いします。 

外谷 正人君 
伊勢原学童部 村上様ようこそお越し下さいました。先日の野球大会では大変お世話になりま

した。来年も又大人げなく勝ちに行きます。 

   〃 
東さん、今日の卓話頑張って下さい。期待して聞かせて頂きます。北海道の話も後で教えてく

ださい。 

田村 貴寿君 伊勢原学童部 村上様ようこそいらっしゃいました。東さん卓話頑張って下さい！ 

山田 昌紀君 

下の娘が今年 3 歳 七五三なので、初めて美容室に行きました。ちびまる子ちゃんみたいな 

“オカッパ”なので、親としてはカワイイと思っているのですが、本人納得していない様です。 

来週は欠席します。 

会員誕生祝い 吉川 昌男君→誕生日を祝って頂き有難うございます。84 才になりました。 

創立祝い 萩原 庸嘉君→52 年です。長いやら短いやら、2 代目と言われもう何年。早く替わりたい。 

スマン 

萩原 鉄也君→久しぶりに出席させて頂きましたが、教育福祉常任委員会の陳情審査の為、早

退させて頂きます。ごめんなさい。 

小山 博正君→本日13:00より市議会の教育福祉常任委員会の陳情審査がある為早退します。

すいません。ちなみに留学生のスカイは 29 日(月)より元気に登校しています。 

会員数 出席計算に用いた数 出席者数 出席率（％） 前々回修正出席(％) 
事前 MUP 
田中   徹君→米山奨学セミナー＆ 

カウンセラー研修会 
東井 重和君→青少年交換委員会 

来日学生研修会 
小山 博正君→青少年交換委員会 

来日学生研修会 
外谷 正人君→青少年交換委員会 

来日学生研修会 
大澤 守門君→青少年交換委員会 

来日学生研修会 
田村 貴寿君→青少年交換委員会 

来日学生研修会 

55 51 31 60.78 修正なし 

委員会報告 

おめでとうございます 



 

 

東   学 地区クラブ管理運営委員会 

新会員の集い 

本年はガバナーの方針により 各グループごと年 2 回開催  

第 7 グループ 第 1 回目 日時：9 月 28 日（日）18:00～ 場所：こみや料亭 

内容：中村パストエージーのお話し・新会員同士のディスカッション 

第 2 回目の予定は来年以降 日程内容は未定 

 新会員の集いの詳細はクラブ研修リーダーの多田さんよりご案内させて頂きます(田中幹事) 

松下 孝 野球同好会監督 

2011 年より、台湾高雄東南 RC との共同で、日台の小学生による親善野球大会が 

始まりました。当初は 2 年ごとに互いの国で開催する予定でしたが、2015 年の日本開催は 

高雄東南 RC の不参加で実現できませんでした。 

しかし、折角の国際・青少年奉仕のプロジェクトの継続を望む声が内外にあり、昨年度の 

理事会で 2017 年８月台北での開催を検討する旨が決議されました。 

それに伴い、金城会員の奥様のご協力を頂き知人を通じ現地のロータリークラブもしくは 

それに準ずる受け入れ先を調査するために台湾を訪問しました。 

 

■訪問期間：2016 年 8 月 5 日～9 日 

■訪問者：井戸川エレクト、田中幹事、外谷国際奉仕委員長、金城会員（夫人同行）、松下 

■面会（視察）先：  基隆東 RC（面会場所：例会場）／新北市忠義國小（面会場所：金城夫人実家） 

 台中中心 RC（面会場所：台湾夫人子供協会）／松山慈恵堂 

■協力者：江美圓先生、朱美蓉先生、簡志達先生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日、卓話のお時間を頂きました。東でございます。入会 4 年目、3 回目の卓話になります。 

今年度は貝原職業奉仕委員長より、卓話時間の中で自身の職業卓話をして下さいと依頼がありますので 

職業についての話と今月は会員増強月間でありますので増強の話をと田中幹事より仰せつけられており 

ますので 2 つの話をさせていただきます。 

 

1.どのような仕事か 

職業分類 板金金属加工。オリジナル自社製品を製作する会社ではありません。大手メーカーさんより 

依頼を受け金属製品を供給するサプライヤーであります。 

主に高速道路などに使用されます電光掲示板の外板部分などを製作しております。 

板金工作専用のソフトウエア、工作機械を用いて製作します。 

 

2.どのような仕組みで利益を上げるのか 

平面の板から複雑な立体形状の製品を作り出し、製品に価値を生み出します。 

 

卓話  東  学君  職業について 



3.利益を上げるための工夫や秘訣は何か 

我々のような少人数の規模の会社は資本力の大きな所に同じものを大量に作る事では太刀打ちできません。 

少量多品種の要求に対していかに高品質、短納期、低コスト、を実現するかがカギになります。 

 

 

現在、会員数 55 名、9/7 女性会員 1 名入会予定であります。 

今年度、会長より頂いた目標は 62 名まで持っていきたいということですので、50 周年 70 名体勢に向けての年

となります。 

現在 2 名有力な入会候補者がおります。 

 

今後の展開としましてはまず現会員の方々に新会員候補者の情報を提供して頂き、例会参加を呼びかけ、 

ゴルフなどの趣味を聞き親睦会への参加もしていただきたいと思います。 

勧誘記録を残し本年度の入会は出来なくても、長期にわたり勧誘し、次の増強委員が活動しやすいように 

情報を残します。当クラブは皆さん増強、勧誘に協力的で候補者情報がいただけていますが、他のクラブ 

ですとメンバーから新会員候補の名前が出てこずに、このままでは将来的にメンバーが半減するのではと 

危機感を持つ方もクラブもあるようです。 

 

伊勢原ロータリークラブは会員増強が成功したクラブとして地区でも話題になっております。 

なぜ成功できたのかをもう一度、自クラブで検証すると今後の活動がより鮮明になるかと思われます。 

つきましては、最大の功労者であります、井戸川エレクトにお話をしていただき、 

そのノウハウをクラブで引き継ぐ事が大切ではないでしょうか。 

会員増強について 


